



Elle a enterré sa vie de jeune fille

Montech. Laure Dirat vient de vivre une grande aventure provoquée par ses amies avant de se marier en mai prochain.

Page 23

Comment enterrer sa vie de jeune fille?

Il y a de nombreuses façons connues d'enterrer sa vie de jeune fille, mais s'adresser à Shark' Aventures pour faire vivre à la future mariée une aventure mémorable, l'idée ne manque pas d'originalité. Laure Dirat a 26 ans, est éducatrice spécialisée et convole en justes noces le samedi 19 mai: «Mes amies sont arrivées chez moi à 13 h 30, elles m'ont kidnappée, et après un trajet en voiture les yeux bandés, je me suis retrouvée à la campagne, en pleine nature, face à des cibles. Là, j'ai découvert le tir à l'arc, c'est très intéressant et ludique. L'initiation en groupe nous a permis de bien nous éclairer!» Ses amies Élodie, Audrey, Marie-Laure et Carine: «Voilà comment passer un après-midi sympathique entre copines pour enterrer la vie de jeune fille de Laure. De plus, le tir à l'arc nous a permis de mieux nous connaître et de passer une supersoirée!» Et Florence, Sandra, Vanessa et Sandrine d'ajouter: «Petit moment agréable entre filles rempli



Passer un après-midi sympathique entre copines.

d'instant de joie et de rires. Merci à Alexandra et Sébastien, de Shark' Aventures, pour la découverte, l'apprentissage et les jeux autour du tir à l'arc. Depuis plusieurs saisons, Shark' Aventures propose aux futurs mariés et à leurs proches des activités dans le

cadre d'enterrement de vie, mais aussi d'un anniversaire à fêter, d'une journée, d'une soirée ou d'un week-end à organiser. Une multitude d'activités de pleine nature sont possible toute l'année en fonction du lieu, de votre demande, du nombre de personnes,

sur un ou plusieurs jours, avec ou sans hébergement, et pour différents budgets. Shark' Aventures, maison des associations, place Jean-Jaurès à Montech, ou 28, avenue Gambetta à Montauban, tél. 06 12 53 45 83, <http://www.shark-aventures.com>